



# MÉMOIRES PLURIELLES DU GRAND-ENSEMBLE DE CLICHY-SOUS-BOIS / MONTFERMEIL

1er décembre 2005



« En ce début de plan de rénovation urbaine, il nous a semblé important de valoriser l'histoire de cette ville et de ses habitants, de laisser parler les murs, ceux à abattre ou ceux à construire. » Ainsi est présenté à la mi-2004 le projet « Mémoires plurielles » piloté par les associations locales et surtout par le centre social intercommunal de la Dhuis implanté cette même année au cœur du Grand-Ensemble, site commun aux villes de Clichy-sous-Bois et de Montfermeil, deux villes de l'est de la Seine-Saint-Denis.

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Publications et Ressources](#) > [Les fiches d'expérience](#) >
- **Adresse de cet article** :  
<https://www.professionbanlieue.org/Memoires-plurielles-du-Grand-Ensemble-de-Clichy-sous-Bois-Montfermeil>